



## Japaner fordern die Abschaffung der pazifistischen Verfassung

- 
- [08.05.2025](#)

Rund 21 000 japanische Bürger versammelten sich am 3. Mai in Tokio und forderten die Regierung auf, die pazifistische Klausel der japanischen Verfassung zu ändern oder zu streichen. Dieser Protest am Gedenktag der japanischen Verfassung ist das jüngste Zeichen für die zunehmende Militarisierung des Landes.

Die „Friedensklausel“: Japans Verfassung wurde von den Alliierten nach den brutalen Gräueltaten Japans im Zweiten Weltkrieg verfasst. Artikel 9, die „Friedensklausel“, verbietet Japan, Krieg zur Beilegung internationaler Streitigkeiten einzusetzen. Sie wurde eingefügt, um zu verhindern, dass Japan erneut zu einer unkontrollierten Militärmacht wird.

In den folgenden Jahrzehnten hat sich das Land vom Pazifismus entfernt. Es hat hunderte Milliarden Dollar ausgegeben, um die japanischen Selbstverteidigungskräfte zu einer der leistungsfähigsten Streitkräfte der Welt zu machen. Es stimmte einer „Neuinterpretation“ von Teilen des Artikels 9 zu und entsandte sogar Truppen ins Ausland zur Unterstützung von Verbündeten.

Doch die Kundgebung zeigt, dass vielen Bürgern diese Schritte nicht ausreichen. Sie wollen, dass Japan eine vollumfänglich normalisierte Militärmacht wird.

Verfechter der Verfassungsänderung: Der japanische Premierminister Shigeru Ishiba befürwortet ebenfalls eine Verfassungsrevision. In einer Videobotschaft, die am 3. Mai ausgestrahlt wurde, erklärte er, seine „obersten Prioritäten“ seien die Arbeit an einer Verfassungsänderung.

Wir müssen sie entschlossen überarbeiten, diskutieren und die Öffentlichkeit um eine Entscheidung bitten.  
– Shigeru Ishiba

**Marsch in Richtung Remilitarisierung:** Da die Menschen in Japan sehen, dass andere Mächte auf dem Weg in den Krieg sind, legen sie ihre Hemmungen ab. Die Posaune verfolgt diesen Trend, da die Bibel von einem dritten Weltkrieg prophezeit, an dem eine asiatische Armee mit 200 Millionen Soldaten beteiligt sein wird. Sie zeigt, dass Japan eine Schlüsselrolle in diesem gewaltigen Militärblock spielen wird.

Der Marsch der Nation in Richtung Remilitarisierung deutet auf eine gewalttätige Zukunft hin. Doch darüber hinaus gibt es noch eine ganz tolle Nachricht.

Um diese Prophezeiungen zu verstehen, lesen Sie unseren Artikel Trends [Warum die Posaune den Marsch Japans in Richtung Militarismus beobachtet.](#)